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in Leichter Sprache 

 

 

Was sind Natur·park-Partner? 
 

Unsere Natur·park-Partner sind besondere Firmen und Einrichtungen.  

Diese Firmen und Einrichtungen haben eine besondere Auszeichnung 

bekommen. 

Die Auszeichnung heißt: Natur·park-Partner 

Die Auszeichnung bekommen Firmen und Einrichtungen: 

• die sich gut um die Natur kümmern. 

• die Aufgaben von dem Natur·park erfüllen. 

 

Die Natur·park-Partner machen sich stark für die Region. 

Sie helfen der Natur in der Region. 

Und sie achten auf die Umwelt. 

Dadurch geht es der Natur gut. 

Und die Natur bleibt lange erhalten.  

 

Von wem ist die Auszeichnung Natur·park-Partner? 
 

Die Auszeichnung ist von der Natur·park-Verwaltung. 

Die Firmen und Einrichtungen müssen gute Arbeit für die Natur machen. 



Das ist wichtig für die Natur·park-Verwaltung. 

Dann bekommen sie von der Natur·park-Verwaltung die Auszeichnung 

Natur·park-Partner. 

 

Die Auszeichnung Natur·park-Partner steht für: 

• gute Arbeit für die Natur und Umwelt. 

• Liebe zur Natur und Umwelt. 
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